

## Pepe Grillo



### Fan de Marcelo en el equipo de Claudia

La presentación del equipo de precampaña de la doctora Sheinbaum mostró algunas caras nuevas.

**Lo que hace la diferencia son las incorporaciones de Tatiana Clouthier que será coordinadora de voceros y la de Jesús Valdés, alguien que durante el proceso interno de Morena estuvo siempre muy cerca de Marcelo Ebrard.**

La incorporación de Valdés al equipo de precampaña abre un espacio para el ex canciller, una señal de que hay lugares para sus seguidores. Pronto se verá si hay posibilidad real de que ese grupo de políticos trabaje en equipo para construir, como dicen, el segundo piso de la 4T.

#### 3 mujeres, una gubernatura

Morelos será gobernado por una mujer. Son tres mujeres las que compiten, de modo que una de ellas llegará al Palacio de Gobierno. En el estado, a pesar de las diferencias políticas, hay un común denominador: el deseo de que el gobierno de Cuauhtémoc Blanco termine lo más rápido posible.

En una reciente encuesta de Consulta Mitofsky, Blanco se encuentra en el sótano de los gobernadores según la evaluación de los ciudadanos. En el caso de Cuauhtémoc no sorprende.

**Lucy Meza es la candidata de lo que fue el Frente Amplio y que hoy se denomina Fuerza y Corazón por Morelos. Margarita González Saravia, ex titular de la Lotería Nacional, va por Morena. Jéssica Ortega abandera al Movimiento Naranja. Las tres son de alto nivel.**

Ellas coinciden en que devolverle la paz a la entidad es una prioridad. La inseguridad es el rasgo distintivo de muchas comunidades morelenses. El turis-

mo y otras actividades económicas que pueden ayudar a las familias del estado no prosperarán sin destinos completamente seguros para los habitantes y para los visitantes.

#### IA, riesgo presente

La Inteligencia Artificial no solo es un riesgo para las competencias políticas del futuro, lo es para las contiendas del presente.

Su capacidad para hacer aparecer como reales hechos ficticios ya afecta hoy mismo y se acentuará conforme la competencia avance.

**Luis Arriaga, rector de la Universidad Iberoamericana, advirtió que la IA provocará desequilibrios de poder. Abre la puerta al desarrollo de conflictos nunca vistos en las actividades proselitistas.**

El rector de la Ibero planteó una pregunta clave: ¿Qué tan seguido revisamos el origen de la información que recibimos y compartimos en las redes?

Ante la avalancha del desarrollo tecnológico la mejor defensa es el pensamiento crítico y la comunicación en diferentes sentidos para dialogar con los que opinan de manera distinta.

#### Alto grado de dificultad

Se complica la posición de Rommel Pacheco en Yucatán. Ha generado rechazo en los partidos opositores a los que pertenecía hace poco y en Morena lo siguen viendo como un advenedizo que busca posiciones por las que otros lucharon por años.

Lo que juega a su favor es la admiración de la gente que no olvida su exitosa carrera deportiva como clavadista de élite, multipremiado.

**Su popularidad es el fundamento de Morena para abrirle la puerta para competir por la alcaldía de Mérida,**

**a pesar de que hace muy poco tiempo Pacheco hacía piruetas en otra fosa.**

La instrucción del centro es que se arrope a Rommel y le aparten un lugar en los eventos principales del partido, incluyendo los que encabeza Joaquín El Huacho Díaz, candidato a gobernador del estado.

*pepegri@cronica.com.mx*

